

# Sandrine's Letter Translation

Salut,

**Hi,**

Je m'appelle Sandrine et j'habite à Paris, en France avec ma famille. On habite dans une grande maison à trois étages. Derrière la maison il y a un grand jardin où je joue au football.

**My name's Sandrine and I live in Paris, France with my family. We live in a big house with 3 floors. Behind the house, there's a big garden where I play football.**

Au rez-de-chaussée il y a une cuisine, deux toilettes, une grande salon où on regarde la télé.

**On the ground floor, there's a kitchen, 2 toilets, a big living room where we watch TV.**

Au premier étage, il y a trois chambres. Il y a la chambre de mes parents, et les deux chambres de mes deux sœurs. Il y a aussi une salle de bains.

**On the first floor, there are 3 bedrooms. There's my parents' bedroom and the two bedrooms of my two sisters. There is also a bathroom.**

Au deuxième étage, il y a un autre salon pour les enfants regardent la télé et on joue aux jeux vidéo. Il y a aussi ma chambre verte. Dans ma chambre il y a un grand lit. Ma chaise est devant le bureau. Sur mon lit il y a mon chien, qui s'appelle Babette.

**On the second floor, there is another living room for the children to watch TV and play computer games. There is also my green bedroom. In my bedroom, there's a big bed. My chair is in front of the desk. On my bed, there's my dog who is called Babette.**

Et chez toi, c'est comment?

**And at your house, how is it?**

Sandrine

**Sandrine**

\*jeux vidéo - computer games

**\*computer games - jeux vidéo**